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Район 
выделяет 
средства

Депутаты, представляющие 
МО «Свердловское городское 
поселение» во Всеволожском 
районном совете депутатов, 
глава Валерий Тыртов и Николай 
Круглов на заседании 26 марта 
добились внесения в бюджет 
района расходов для прове-
дение текущего ремонта двух 
детсадовских групп в Первом 
микрорайоне – «Солнышко» и 
«Бэмби». Ремонт должен быть 
закончен к началу учебного года.

Весенний 
субботник

Депутаты и администрация 
МО «Свердловское городское 
поселение» приглашают вас на 
традиционный весенний суб-
ботник по санитарной очистке 
и благоустройству территории 
поселка 25 апреля 2015 года в 
11 часов. Сбор у здания адми-
нистрации, а во Втором микро-
районе – сбор у почты. При 
необходимости вам выдадут 
нужный инвентарь. Вопросы по 
телефону: 77-490.

Свалки 
наступают

Как только в нашем поселке 
начал таять снег, вдоль дорог 
стали появляться несанкциони-
рованные свалки мусора – это и 
автомобильные покрышки, б/у 
запчасти и строительный мусор. 

Доходит до того, что про-
езжающие машины начинают 
в эти же места выбрасывать 
пищевые отходы. Администра-
ция просит вас фиксировать 
номера автомобилей, которые 
загрязняют территорию на-
шего поселка (желательно на 
телефон, фотоаппарат или ви-
деорегистратор), и оперативно 
звонить в дежурную службу, 
которая работает круглосуточ-
но (+7 813-70) 77-750 или в ра-
бочее время в администрацию 
поселения: 77-490.

 9 мая 2015 годы весь мир отмечает 70 лет со дня подписания 
капитуляции гитлеровской Германией, вероломно напавшей на 
нашу страну в 1941 году. Низкий поклон ветеранам, блокадни-
кам, труженикам тыла, узникам концлагерей и всем, кто ковал 
победу нашего народа в этой кровопролитной войне, унесшей 
десятки миллионов жизней. 

Поздравляем всех жителей нашего поселения с юбилеем По-
беды, ведь самоотверженность наших предков позволила нам с 
вами жить в мирное время, создавать свои законы, говорить на 
родном языке, растить свободно своих детей. 

С праздником, дорогие друзья!
В.А. ТЫРТОВ, глава МО «Свердловское городское поселение»

А.П. ПАВЛОВИЧ, глава администрации МО 
«Свердловское городское поселение»

Праздничные мероприятия
5 мая в 15 часов – торжественное вручение юбилейных меда-

лей к 70-летию Победы ветеранам Великой Отечественной войны 
в КДЦ «Нева», а 6 мая в 15 часов – в школе Второго микрорайона, 
после которых планируются концертные программы.

6 мая в 10 часов 30 минут торжественное открытие памят-
ной стелы на месте гибели зенитного расчета бойцов народного 
ополчения на пересечении Мурманского шоссе и Кольцевой ав-
тодороги.

8 мая в 9 часов утра – отъезд от здания администрации к па-
мятникам ВОВ на Северной Самарке. Митинг у братского захоро-

нения советских воинов, павших в годы Великой Отечественной 
войны.

8 мая в 12 часов – торжественный митинг у памятника участ-
никам войны на территории Дома-интерната на ул. Садовой, 13.

9 мая в 11 часов – шествие колонны «Бессмертный полк» от 
КДЦ «Нева» до школы 1 мкрн.

В 11 часов 35 минут– торжественный митинг у памятника у 
школы, возложение цветов.

В 12 часов 15 минут праздничная колонна направляется к пло-
щади Надежды, где с 13 часов начинается праздничный концерт 
«Салют Победы», где выступят в том числе известные «Песняры».

В 22 часа 30 минут – праздничный салют.

Новости

«Пожарник спит – страна бога-
теет», – отвечает начальник 102-й 
пожарной части во Втором микро-
районе, Владимир Чумаков на во-
прос о быте пожарных. Впрочем, 
даже в краткие периоды затишья, 
работникам пожарной части не 
до сна: постоянно нужно держать 
себя в тонусе, совершенствовать 
мастерство, ведь цена ошибки 

– чья-то жизнь. Именно поэтому 
регулярно проводятся учения, 
сдаются нормативы и совершен-
ствуется тактическая подготовка 
состава, чтобы в нужный момент 
не дать маху. «Учебу от работы мы 
не отделяем, ведь без тренировки 
на пожаре делать ничего», – заме-
чает Владимир Михайлович.

Впрочем, редкий день проходит 

без выездов, ведь, несмотря на 
привязку к поселку имени Сверд-
лова, часто приходится помогать 
и в других частях Всеволожского 
района, а иногда даже и в Санкт-
Петербурге. Зависит это от кате-
гории сложности пожара. Самая 
трудная категория – четвертая, 
требует нахождения на месте по-
жара 16 машин. Слава Богу, такие 
пожары в наших местах – ред-
кость, однако и без них работы 
хватает. Случается, что одному на-
ряду приходится выезжать на по-
жар до трех раз за ночь. 

– На моей памяти самый долгий 
пожар тушили 36 часов, – расска-
зывает Дмитрий Егинов, – хотя это 
далеко не рекорд – бывает, что и 
по три дня полыхает. Работаем до 
тех пор, пока есть даже малейшее 
подозрение на дымок. Для по-
жарного считается нормальным 
потерять в весе до 5 кг за время 
тушения пожара. Поэтому у нас 
есть неписаное правило: пей воду, 
даже когда не хочется, иначе по-
лучишь обезвоживание. Также ча-
стый спутник нашей профессии 
– тепловой удар, который можно 
получить даже зимой.

Есть говорить о «сезонности», 
то огнеборцы выделяют два особо 

опасных периода – это весенняя 
пора, когда начинают выжигать 
прошлогоднюю траву, и осень, с 
первыми заморозками которой на-
чинается прогрев печек и отопи-
тельных котлов. Неудивительно, что 
чаще всего горит частный сектор. 
Причины возгораний всегда одни и 
те же – неосторожное обращение 
с огнем и человеческий фактор. 
Кто-то не спрятал от детей спич-
ки, заснул с сигаретой или забыл 
выключить утюг, а кому-то вышло 
боком желание сэкономить на ус-
лугах электрика или несоблюдение 
элементарных правил пожарной 
безопасности при установке печки 
в новенькой баньке. Важную роль в 
работе пожарной бригады играет 
диспетчер. Причем в его задачи 
входит не только прием звонков и 
оформление бумаг – важно хорошо 
знать район выезда, быть в курсе 
текущих дорожных работ, аварий 
и любых других препятствиях на 
пути к пожару, чтобы в случае чего 
быстро скорректировать путь бри-
гады, предложив варианты объез-
да. Также крайне важно знать рас-
положение водоемов и гидрантов, 
чтобы ребята в карауле не тратили 
драгоценное время на их поиски. 

(Окончание на 2-й странице)

Пожарный расчёт всегда готов

Поздравляем с наступающим праздником - 
Днём Великой Победы!

Какую мирную профессию считают самой мужествен-
ной? Вряд ли сильно ошибемся, если назовем пожарных. 
Пожарный – это не просто профессия, это – образ жизни. 
Постоянный риск, готовность к самопожертвованию и к под-
вигу – вот что отличает людей, по своей воле выходящих на 
борьбу с огненной стихией. 30 апреля российские пожар-
ные отмечают свой профессиональный праздник.
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(Окончание. Начало на 1-й странице)
– Работа ответственная, – рассказывает 

Ирина Ларионова, – часто звонят в состо-
янии паники, так что очень быстро нужно 
успокоить человека и узнать важные све-
дения: что и как горит, есть ли люди в го-
рящем помещении. Эти данные помогают 

выиграть время для пожарных, а ведь счет 
в нашем деле идет на секунды. Бывает, что 
люди упрекают: долго ехали! А причина за-
держки проста: большинство набирает 01 
или 112, и пока звонок переведут к нам, 
теряется 6–8 минут. Поэтому хочу всем на-
помнить наш прямой номер: 79-550! 

Боевой расчет, спешащий на вызов, 
состоит из трех человек: это командир 
отделения, водитель и пожарный. На 
сборы им дается 60 секунд, за которые 
нужно успеть завести машину, одеться и 
выехать из части. Что касается автомоби-
лей, то их в нашей части три единицы: два 
ЗИЛа с цистернами на 2,5 и 4 куба воды 
и новенький красавец-КамАЗ, везущий с 
собой 5 кубов жидкости. Впрочем, столь 
внушительные объемы воды расходуются 
за несколько минут, ведь каждый автомо-
биль оснащен мощной помпой, выдаю-
щий 40 литров в секунду. Если сложность 
пожара требует дополнительных средств 
или расчет уже выехал, а поступил еще 
один вызов, то диспетчер запрашивает 
помощь у другой пожарной части.

Бороться приходится не всегда с ог-
нем. Случается и двери вскрывать, и ра-
ботать на месте ДТП, высвобождая людей 
из покореженных автомобилей, поэтому 
современному пожарному необходимо 
постоянно учиться и совершенствовать 
навыки, осваивать новую технику, кото-
рой постепенно пополняются пожарные 
части. Иногда приходится быть психо-
логом. Например, не так давно ребятам 
из 102-й пришлось 1,5 часа уговаривать 
молодую девушку, которая вознамери-
лась покончить жизнь самоубийством, 

сбросившись с вышки.
Так что же заставляет мужчин риско-

вать собой, спасая чужие жизни? При-
чины у всех разные, но всех парней объ-
единяет одно: желание помогать людям, 
попавшим в беду, и чувство удовлетворе-
ния от спасенных жизней и имущества. 
Это одна из тех профессий, которая ста-
новится образом жизни. Не зря говорят, 
что если отработать три года в пожарной 
охране, то потом уже никуда не уйдешь.

Мы от всей души поздравляем хра-
брых пожарных с профессиональным 
праздником и желаем здоровья, добра и 
спокойных дежурств.

День за днём

– Здравствуйте, Наталья 
Владимировна! Расскажите 
нам о буднях дома престаре-
лых.

– Жизнь идет своим чередом, 
хотя мы и отделены от мира вы-
соким забором (улыбается). Что 
касается будней, то наша главная 
задача – сделать их максималь-
но комфортными и насыщенны-
ми интересными событиями и 
встречами, ведь самый главный 
враг пожилых людей – это скука. 
В подобные учреждения люди 
обычно приезжают доживать свой 
век, но мне бы не хотелось, чтобы 
так было у нас в доме-интерна-
те. Именно поэтому наши двери 
всегда открыты для волонтеров, 
активистов и просто неравнодуш-
ных людей, готовых пожертво-
вать несколькими часами, чтобы 
порадовать старшее поколение 
песней или частушкой; даже про-
сто заботой, вниманием и до-
брым словом. Радостный блеск в 
глазах подопечных на подобных 
встречах стоит всех затраченных 
усилий. Чтобы сделать доброе 
дело, достаточно подъехать в 
дом-интернат и обговорить время 
мероприятия. Будем рады всем.

– Какие мероприятия прово-
дите?

– Абсолютно разные, начиная 
от совместных чаепитий и закан-
чивая концертами. Самое глав-
ное – это живое общение. Наши 
бабушки и дедушки рады любым 
гостям. В апреле вот будет очень 
приятное для всех нас событие 
– одной из моих подопечных, Да-
рье Николаевне Кокшаровой, ис-

полнится 101 год. Отмечать будем 
всем интернатом! 

А на май у нас запланирован 
ряд мероприятий, посвященных 
Дню Победы. Полным ходом идет 
подготовка к областному социаль-
но-творческому проекту «Эстафе-
та Победы», в рамках которого 
будут отобраны лучшие рисунки 
учеников Сертоловской школы ис-
кусств и Детской школы искусств 

им. Глинки. Лучшие работы по-
служат основой для большого 
баннера, который установлен у 
памятника участникам Великой 
Отечественной войны на террито-
рии нашего дома-интерната. Ра-
боты будут доступны для всех же-
лающих, начиная с конца апреля, 
так что милости просим в гости.

За помощь в оформлении 
стенда хочу поблагодарить Вик-

тора Михайловича Рожнова (ООО 
«Гриф»), Олега Александровича 
Иванникова (МУКП «СКС»), Патри-
ка Строма (Всеволожская карто-
нажная фабрика ЗАО «Смерфит 
Каппа Санкт-Петербург») и лесо-
торговую базу «Северный лес» в 
Новосаратовке в лице директора 
Дениса Георгиевича Белавина. 

– Давайте поговорим о ва-
шей депутатской деятельности. 

Удается все успевать?
– А куда деваться? Приходится 

успевать. Подопечным я пообеща-
ла, что не брошу их, даже если вы-
играю выборы. Но есть еще и до-
верие избирателей, которое надо 
оправдать. Так что в приемные 
дни я всегда на месте, да и на ули-
це, бывает, подходят люди, обща-
ются, задают вопросы. Проблемы 
разные: начиная от вопросов ЖКХ 

и заканчивая благоустройством. 
Сейчас вот решаем вопрос с зато-
плением подвальных помещений 
в домах № 45 и 46 по моему окру-
гу, а то жильцам первых этажей не 
продохнуть из-за затхлого запаха 
и сырости. Ведь главное, чтобы 
людям было удобно и приятно 
жить. А разве может быть приятно, 
когда в подъезде все плесенью 
пошло? К сожалению, напрямую 

мы не можем взять и все починить 
самостоятельно, это будет неце-
левым использованием средств, 
поэтому приходится зависеть от 
расторопности коммунальных 
служб и управляющей компании.

– Каковы ваши планы на 
ближайшее будущее?

– Помимо сухих подвалов, хочу, 
чтобы к лету в округе было краси-
во. Завезем землю для рассады, 
установим урны, скамеечки и еще 
одну спортивную площадку, что-
бы старики и молодежь отдыхали 
вместе, не теряя связи поколений. 

Что касается подопечных до-
ма-интерната, то планируем по-
радовать их на 9 Мая празднич-
ным концертом. Кроме того, на 
днях начнем облагораживать их 
любимое место для досуга на 
улице – высадим 7 голубых елей 
рядом с резными беседками, 
чтобы защищали от ветра и до-
бавляли зелени даже зимой. Их 
приобрели директора следую-
щих организаций: ЛенОблСтрой-
Союз, Ленстрой, Смерфит Каппа 
СПб, ООО «ОРИМИ», ЗАО «Пле-
менной завод «ПРИНЕВСКОЕ», 
МУКП «СКС».

– А если говорить о долго-
срочных перспективах?

– Что ж, если заглянуть в буду-
щее года на пятилетку, то помимо 
всех бытовых проблем поселка, 
хотелось бы решить и вопрос до-
суга во Втором микрорайоне для 
детей и пожилых людей: создать 
места для прогулок, зеленые 
зоны, хоккейную коробку и еще 
больше спортивных площадок, 
чтобы детки занимались спортом 
и были здоровы.

Наталья Коровичева: «Главное, чтобы людям было удобно»

Знаете ли вы?
Точную дату постройки историче-

ского здания, в котором сейчас разме-
стилась 102-я пожарная часть, сейчас 
уже не установить, однако, по словам 
Владимира Прокофьева, историка на-
шего поселка, появилось оно вместе 
с кирпичным заводом барона Реннен-
кампфа, то есть в 1850-60-х годах.

До революции здесь располагалось 
управление кирпичного завода, а по-
сле нее – пошивочная мастерская, па-
рикмахерская, школа и милиция. По-
жарная часть появилась здесь в конце 
80-х годов. Интересно, что кое-кто из 
старожилов сначала учился здесь, а 
теперь работает пожарным в своей 
бывшей школе.

Пожарный расчет всегда готов

Пожилые люди приезжают в Ленинградское областное государственное стационарное бюджетное учреж-
дение социального обслуживания «Всеволожский дом-интернат для престарелых и инвалидов» издалека, 
ведь он один из необходимых в области. Именно сюда мы заглянули, чтобы пообщаться с Натальей Корови-
чевой, которая работает директором интерната вот уже 13-й год.

Ирина Ларионова, диспетчер 102-й  пожарной части
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– Начнем с хорошего. Что уда-
лось сделать в прошлом году?

За прошедшие годы мы достигли 
очень хороших результатов. И оста-
навливаться на достигнутом не соби-
раемся.

В 2014 году продали 1337 тонн сво-
их шампиньонов, что составляет 12% 
российского рынка грибов. В Ленин-
градской области мы являемся одним 
из крупных производителей по выра-
щиванию овощей открытого грунта и 
по молочному производству. Произ-
водим 20 тонн молока в день, пере-
рабатываем на своем молокозаводе. 
Наше молоко натуральное, поэтому 
срок хранения его не превышает 5 
суток, что не позволяет представлять 
его в гипермаркетах. Они хотят, чтобы 
молочная продукция могла стоять в 
магазине месяц, а то и полгода. Но у 
нас принцип для своей продукции та-
кой – никаких ГМО, ни стимуляторов, 
ни добавок, ни красителей. На своих 
полях мы выращиваем овощи, карто-
фель, зерно, многолетние травы на 
подвяленный корм, кукурузу на силос. 
Кормами собственного производства 
мы обеспечиваем поголовье – 2 300 
голов крупного скота и 1 500 коз. В 
2014 году мы получили статус пле-
менного завода по разведению коз 
зааненской породы. Они пользуется 
огромнейшим спросом. У нас даже из 
Казахстана специально приезжали и 
за прошлый год приобрели 200 голов.

– Сейчас всех интересует, как на 
вашем предприятии сказываются 
новые экономические условия?

К большому сожалению, в основ-
ном тракторная техника, которой мы 
пользуемся, – импортная. В стране 
уже много лет не производят нужную 
нам уборочную технику. Приходится 
закупать за рубежом. Соответствен-
но, и запчасти тоже приобретаем за 
валюту. В 2014 году приобрели 3 «Те-
риона» и 5 белорусских тракторов. 
МТЗ, конечно, дешевле в 2 раза, чем 
европейские или американские, но и 
качество у них соответствующее. Но 
главной бедой считаю уничтожение 
отечественного семенного фонда. 
Все семена у нас с Запада – Голлан-
дия, Канада, Германия, кроме карто-
феля. На предприятии организована 
специальная лаборатория, проводим 
оздоровление семенного материала, 
выращиваем более 10 сортов карто-
феля на семена. 

В 2014 году наше предприятие 
пополнилось хозяйством ЗАО «Ок-
тябрьское» в Волосовском райо-
не общей площадью более 2000 га. 

За счет этого хозяйства мы увеличим 
производство зерна и картофеля на 
10 тысяч тонн. К сентябрю 2015 года 
на территории этого хозяйства плани-
руем построить и ввести в строй хра-
нилище на 8 тысяч тонн с холодильны-
ми камерами и с линией по доработке 
картофеля (мойка, полировка). В со-
временные времена – это необходи-
мо. Раньше с поля из мешков сразу на 
прилавок высыпали. А теперь покупа-
телю картофель в магазине нужен от-
сортированный и чистый. 

В планах нашей организации соз-
дание собственного селекционного 
центра по производству картофеля. 
Для этого нужны новое оборудование, 
лаборатории и главный дефицит – на-
учные кадры.

Персонал требуется и сейчас: во-
дители, механизаторы, рабочие по-
леводства и животноводства, опера-
торы машинного доения, рабочие на 
доработку овощей и другие специ-
альности. С мая по сентябрь мы на-
бираем дополнительный персонал на 
сезонные работы по уборке урожая. 
Но это не так, как было раньше, в 
прошлом веке. Сейчас весь процесс 
механизирован. Идет комбайн, вы-
капывает из земли, например, карто-
фель. Затем клубни по транспортеру 
поступают на сортировку – мелкие 
сразу отсеиваются, остальные рас-
пределяются по контейнерам и от-
возятся в хранилище. Производи-
тельность такого комбайна в день 6–8 
гектаров, а обслуживает всего 4 че-
ловека рабочих и один механизатор. 
Аналогично работают механизмы с 
капустой, морковью, свеклой. Посто-
янная численность персонала у нас 
640 человек.

Летом на практику приезжают сту-
денты Чувашской аграрной академии. 
Помогают нам. Хозяйство их обеспе-
чивает жильем, питанием, оплачивает 
проезд и выдаёт заработную плату. 
Нам легче было бы пригласить наших 
ребят, кто живет в области, в городе. 
Мы раньше привлекали студентов 
Аграрного университета, но город-
ские соблазны меняют психологию 
молодых. А ребята из провинции при-
езжают не для развлечений, а чтобы 
работать, получить практику по буду-
щей специальности.

Спасти жизнь
20 апреля в России отмечается Национальный 

день донора. 
Поводом для праздника послужила первая в истории 

российской медицины процедура переливания крови. 20 
апреля 1832 года в одной из петербургских больниц от 
сильнейшего кровотечения во время родов умирала жен-
щина, и доктор Андрей Мартынович Вольф принял судь-
боносное решение – использовать для переливания кровь 
супруга бедной роженицы. Женщине удалось выжить, и 
с тех пор благодаря донорской крови спасены миллионы 
жизней. Само решение стать чьим-то ангелом-хранителем 
по праву можно назвать одним из самых гуманных поступ-
ков, на которые способен человек. А что по этому поводу 
думают свердловчане?

Анатолий Николаевич Ершов:
– О празднике 

знаю, ведь, когда был 
помоложе, не еди-
ножды ходил сдавать 
кровь. До звания «По-
четный донор», конеч-
но, не дотянул, но дай 
Бог, кому-нибудь да 
помог. Хочу сказать, 
что в советское время 
донорство было очень 
почетным занятием 
и даже на заводе без 
вопросов давали отгул, чтобы ты мог восстановить силы, 
после того, как сдал кровь. Сомневаюсь, что большин-
ство нынешних работодателей готовы с таким же пони-
манием отнестись к этой важнейшей задаче. 

Ольга:
– Как и любая 

мама, я очень положи-
тельно отношусь к до-
норству, ведь всякое в 
жизни бывает. К сожа-
лению, самой не до-
велось быть донором 
– здоровье не позво-
ляет, падаю в обмо-
рок во время забора 
крови. Но, если бы не 
это, – обязательно бы 
сдавала кровь.

Наталья Николаевна Финк, медсестра Красно-
звездинской поликлиники:

– Я считаю, что 
донорство – очень 
почетное и важное 
дело в масштабе всей 
страны. Люди подвиг 
совершают, когда до-
бровольно приходят 
сдать свою кровь для 
незнакомого челове-
ка. К сожалению, не-
смотря на различные 
донорские программы 
и бонусы донорам от 
государства, крови не 
хватает. Дело в том, что к донорской крови очень строгие 
требования, а ритм современной жизни таков, что боль-
шинство людей имеют те или иные болезни, мешающие 
им стать донором и, возможно, спасти чью-то жизнь. 
Если говорить о нашем поселке, то на объявление о за-
боре крови регулярно откликается 30–40 человек.

Говорят жители

     Море тюльпанов «Приневского»
В «Приневском» выращивают еще и 

цветы – тюльпаны, гиацинты, крокусы, 
нарциссы. Но немногие знают, что заявки 
на приобретение цветов к 8 Марта дела-
ют в сентябре. А затем в дело вступают 
цветоводы-«волшебники», которые застав-
ляют цветы расцвести именно к празднику, 
когда на улице еще лежит снег. Сначала 
луковицы высаживают на 2 недели укоре-
няться при температуре 10 градусов, а с 
ноября по январь температура в теплицах 
опускается до 2–5 градусов. И только в кон-
це февраля наступает пора срезать цветы. 
Для садоводов-любителей, начиная с апре-
ля и все лето, предлагаем большой ассор-
тимент цветочной и овощной рассады.

Именно поэтому Молодежный совет МО «Свердлов-
ское городское поселение» решил организовать акцию 
по сбору гуманитарной помощи для жителей Донбасса, 
ведь без нашего всеобщего участия мирных жителей ждет 
голодная смерть. 

28 марта и 11 апреля активисты развернули по всему 

поселку пункты сбора, к которым отзывчивые люди, 
желающие помочь соотечественникам, могли прине-
сти гуманитарную помощь. Следующим пунктом на-
значения ценного груза будет город Краснодон под 
Луганском. Распределением помощи займется офи-
циальная структура – Центр Управления восстановле-
нием ЛНР. Николай Рубан: «Общими усилиями за эти 
дни удалось собрать около 50 коробок различных про-
дуктов, медикаментов, средств личной гигиены и про-
чих необходимых товаров. Кроме того, было собрано 
около 40 пакетов одежды. Хочу передать ОГРОМНОЕ 
СПАСИБО всем, кто помог в организации акции, не 
остался безучастным и внес свой посильный вклад».

Мы взяли высокую планку – 
теперь можно ещё выше

Продолжаем публикацию материалов о предприятиях, работающих в нашем поселе-
нии. Сегодня мы публикуем беседу с заместителем генерального директора по производ-
ству ЗАО «Племенной завод «Приневское» Михаилом Владимировичем РОМАНОВЫМ.

Помощь разоренному Донбассу
Война утихла в мирном шахтерском крае, оставив 

после себя разрушенные города и сёла, выжженные 
поля, разруху и голод. На полупустых полках мага-
зинов такие ценники, что, даже если бы государство 
выплачивало зарплаты и пенсии, не каждый смог бы 
позволить себе сходить за покупками.

Новости предприятий и организаций
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Зинаида Чайкина знакома 
многим жителям нашего по-
селка. На протяжении 55 лет 
она помогает свердловчанам, 
работая в Краснозвездинской 
поликлинике. Помимо профес-
сионального юбилея, в этом 
году Зинаида Петровна отме-
тила 75-летие.

Врач – это 
призвание

Приходилось ли вам задумывать-
ся, почему люди идут в медицину? 
Кто-то скажет про престиж этой про-
фессии, многие вспомнят о династи-
ях врачей. Зинаида Чайкина решила 
стать медиком из-за болезни близко-
го человека. Дело в том, что ее дет-
ство прошло у постели больной ма-
тери, потерявшей здоровье на войне. 
И вместо того, чтобы днями напролет 
играть в салочки с подружками, она 
ухаживала за мамой, постепенно по-
нимая, что в этом ее призвание – по-
могать людям бороться с недугами и 
страданиями. 

Отучившись десятилетку в родной 
деревне Усакла в Оренбургской об-
ласти, Зинаида Петровна поступила 
в Бугурусланское медицинское учи-
лище, находившееся в 30 километрах 
от родного дома, которые ежедневно 
приходилось преодолевать на автобу-
се. Ничего удивительного, что учеба 
была связана с постоянным недосы-
пом, ведь к долгой дороге прилага-
лась и серьезная учебная нагрузка. 
Летом тоже было не до отдыха – нуж-
но было работать на колхозных полях, 
чтобы помогать семье, в которой, 
кроме Зины, было еще два ребенка: 
сестра Валентина и брат Георгий.

После учебы в училище Зинаида 

Петровна устроилась фельдшером в 
местный медпункт, где успела отра-
ботать 2 года, пока не встретила свое 
счастье – будущего мужа Александра, 
который вскоре предложил ей руку и 
сердце. Сыграв свадьбу, молодые 
люди переехали в поселок имени 
Свердлова. Было это в 1960-м году. 
Александр устроился водителем на 
кирпичный завод, а Зинаида – мед-
сестрой в школу. А вскоре на берегу 
Невы достроили больницу, и Зинаиду 
Петровну пригласили туда процедур-
ной медсестрой.

– В нашей больнице оперировало 
немало докторов, которые потом сде-
лали хорошую карьеру, – вспоминает 
Зинаида Петровна, – а уж лечиться к 
нам приезжали со всего района. Не 
было такого, чтобы кому-то отказали 
или отправили в другую больницу. 
Медицинский персонал жил в сосед-
нем корпусе, так что часто случалось 
вставать посреди ночи – срочно нуж-
но было помогать оперировать боль-
ного, которого только что подвезли. 

Кстати, сложно представить, но 
тогда не было «Скорой помощи». На 
вызов докторов везли знакомые во-

дители на своих машинах.
– Или на катерах, – улыбается Зи-

наида Чайкина, – Нева-то рядом, так 
что иногда быстрее было добраться 
по воде. Я плавала лишь один раз, и 
мне хватило сполна! Работала я тог-
да акушеркой и спешила на вызов к 
больной, а в моторе что-то слома-
лось, и наш катер отнесло течением 
на середину реки. Хорошо, что рядом 
проплывал корабль, который взял нас 
на буксир и вернул к берегу.

В больнице Зинаида Петровна 
проработала до 2003 года. Той зимой 
случилась авария в котельной, после 
которой было принято решение за-
крыть медицинское учреждение. 

В качестве старшей медсестры 
Зинаида Чайкина перешла работать в 
Краснозвездинскую поликлинику, где 
и работает до сих пор. В этом году ей 
исполнилось 75 лет, и торжественную 
дату отмечали всем коллективом. 

Давайте и мы пожелаем Зинаиде 
Петровне крепкого здоровья и долгих 
лет жизни, большую часть которой 
она беспокоилась о здоровье других 
людей.

Виктор АРШИНОВ

С благодарностью 
к защитникам родного Отечества

С 3 по 12 мая ветераны и инвалиды Великой 
Отечественной войны и сопровождающие их лица 
имеют право бесплатного проезда на всех видах 
транспорта, в том числе на воздушном, железно-
дорожном, морском, внутреннем водном и автомо-
бильном (кроме такси) по всей территории Россий-
ской Федерации. 

Количество поездок в этот период не ограничено. Для 
оформления билетов на свободные места можно прий-
ти в кассы уже в апреле с паспортом и удостоверением 
участника или инвалида ВОВ. Единовременная выплата 
к юбилею Победы определена жителям блокадного Ле-
нинграда, участникам и инвалидам войны – по 7 тысяч 
рублей, как и вдовам погибших, а бывшим несовершен-
нолетним узниками фашистских концлагерей, труже-
никам тыла – по 3 тысячи рублей. Указ в честь 70-летия 
Победы подписал Президент России В.В. Путин. К маю 
жители Ленинградской области, родившиеся в период с 
3 сентября 1927 г. по 2 сентября 1945 г. и не получающие 
выплаты по другим основаниям, получат по решению гу-
бернатора Александра Дрозденко единовременно по од-
ной тысяче рублей. Для этих целей в бюджете выделена 
сумма 224 млн рублей. В дальнейшем «дети войны» будут 
получать и ежемесячные выплаты.

Собравшихся жителей в первую очередь 
интересовало, на какой период будет закрыт 
детсад. Глава района пояснил, что ремонт на 
территории дошкольного учреждения был за-
планирован еще ранее – на 2015 год. Благо-
даря настойчивости главы поселения В.А. 
Тыртова, выражающего мнение граждан, при 
поддержке губернатора удалось изыскать до-
полнительные средства для проведения бо-
лее масштабной реконструкции территории. 
Поэтому, чтобы успеть выполнить увеличив-
шийся объем мероприятий к новому учебному 
году, было принято решение о начале работы 
в апреле с момента оттаивания грунта. 6 мил-
лионов 390 тысяч рублей уже выделены. При 
этом Владимир Драчев подчеркнул, что ребя-

тишек переведут до 1 сентября в детсад Пер-
вого микрорайона, где им будет достаточно 
комфортно. А для удобства родителей появит-
ся бесплатный «межсадиковский» автобус. За 
период ремонта будет проведен капитальный 
ремонт подвала – оттуда будет убран старый 
грунт, выполнена гидроизоляция фундамента, 
устроена бетонная стяжка всего подвального 
помещения, вентиляция и другие работы. Раз-

рабатывается план по комплексному благо-
устройству, в том числе очистке территории 
от деревьев-угроз, установке современной 
мини-спортплощадки со всепогодным искус-
ственным покрытием, уличное освещение тер-
ритории детсада и так далее. Было заметно, 
что уже сейчас проведенные работы, в прямом 
смысле слова, дали свободно вздохнуть со-
трудникам детского учреждения – неприятный 

запах из подвала значительно уменьшился по-
сле того, как были выполнены естественная 
вентиляция с помощью ряда небольших от-
верстий в фундаменте.

Пользуясь случаем, собравшиеся поинте-
ресовались наболевшей ситуацией с карьера-
ми. Прокурор подтвердил наличие значитель-
ных нарушений у их арендаторов. Выездные 
проверки, арест техники и даже возбуждение 
уголовных дел не останавливает тех, кто хочет 
нажиться приемкой на арендованной террито-
рии грузовиков и самосвалов с неизвестным 
содержимым. Помимо этого, руководители 
этих фирм скрываются и не платят положен-
ные арендные платежи. Глава района заявил: 
«Главная проблема в том, что это – частные 
фирмы, им наплевать на то, чем будут дышать 
жители поселка имени Свердлова. Они при-
няли мусор из Питера, получили свои барыши 
и пропали. Мы им закрываем проезд к карье-
рам, а они ночью протаптывают «новую тропу». 
Так может продолжаться до бесконечности. Я 
предлагаю всю деятельность по рекультива-
ции подобных объектов сосредоточить в од-
них руках, чтобы это было подконтрольно. Не 
фирме-однодневке, а официально уполномо-
ченному государственному учреждению».

Многие, кто не смог прийти на встречу 
днем, собрались во Втором микрорайоне ве-
чером, чтобы задать те же вопросы главе ад-
министрации МО «Свердловское городское 
поселение» Александру Павловичу.

Детский сад. Второй микрорайон
13 апреля поселке им. Свердло-

ва на фоне мячей и кукол состоялись 
далеко не игрушечные разговоры. 
Для разъяснения причин закрытия 
детского сада к заинтересованным 
родителям приехал глава района 
В.П. Драчев вместе с областными 
специалистами по экологии и пред-
ставителем природоохранной про-
куратуры.

Наши поздравления 
юбилярам!

Во второй половине апреля юбилей празднуют уважа-
емые жители поселка имени Свердлова:

АНДРЕЕВА Надежда Николаевна – 75 лет;
АРСЕНЬЕВА Александра Сергеевна – 75 лет;
КАЛАЧЕВА Валентина Андреевна – 80 лет;
ЛЕСОВАЯ Пелагея Васильевна – 80 лет,.
Отдельно хотим отметить участницу Великой Отече-

ственной войны ГУДКОВУ Ирину Дмитриевну – 92 года, 
труженицу тыла КОКШАРОВУ Дарью Николаевну – 101 
год и активного члена Совета ветеранов, бывшего мало-
летнего узника фашистских концлагерей БОГДАНОВУ 
Екатерину Федоровну, которой исполняется 91 год.

Совет ветеранов МО «Свердловское городское 
поселение»


